

DANKE

Allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme zum Heimgang meines lieben Ehemannes, unseres Vaters, Bruders, Schwagers, Onkels und Freundes

Heinz Hochberger

Besonderer Dank

- an unseren Evangelisten Manfred Bauer für die tröstenden Worte,
- dem Chor der Neuapostolischen Kirche für die schöne Umrahmung,
- Bestattungen Schirrmacher, Sindringen,
- dem Team vom RuheForst, Jagsthausen,
- Dr. Kuhnle für die jahrelange Betreuung,
- Diakonie Forchtenberg.

**Elisabeth Hochberger mit Michael,
Sylvia und Frank**

Ernsbach, im Mai 2022